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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 駒田 

日 時 令和５年７月２８日（金曜日） 
開 議  午前 10 時 00 分 

閉 議  午前 10 時 20 分  

出席委員 ◎木村、○法貴、林、片山、山木、小川、齊藤 

出席理事者 
【産業観光部】松本部長 

［商工観光課］玉井課長、松浦観光振興係長 

出席事務局 井上事務局長、駒田主査 

傍聴者 市民 1名 報道関係者 0名 議員 0名 
 
 

会  議  の  概  要 
１０：００ 

 

１ 開議（木村委員長あいさつ） 

［事務局日程説明］ 

 

２ 行政報告 

 

［産業観光部入室］ 

 

［産業観光部長あいさつ］ 

  

（１）保津川下り再開の近況について（産業観光部） 

［商工観光課長 資料に基づき説明］ 

１０：０７ 

［質疑］ 

＜小川委員＞ 

 クラウドファンディングについては、市としてどのように広報していくのか。 

＜商工観光課長＞ 

 ＳＮＳを中心に、一度きりではなく何度も周知したいと考えている。 

＜小川委員＞ 

 ぜひとも広報に注力し取り組んでいただきたい。湯の花温泉宿泊者限定の「保津川

下り１，０００円割引キャンペーン」は、亀岡市観光協会が費用負担しているのか。 

＜商工観光課長＞ 

 亀岡市観光協会と湯の花温泉観光旅館協同組合が費用を負担し実施されている。亀

岡市観光協会は旅行業の免許を所有しており、保津川下りの乗船券が通常価格より

も安く購入できる。あわせて、湯の花温泉観光旅館協同組合にも費用負担いただく

ことによって１，０００円分の割引を実施されている。 

＜片山委員＞ 

 順調に保津川下りの復興が進んでいることをうれしく思う。再開に当たって、船頭

の離職などは運航に支障がない程度なのか。 

＜商工観光課長＞ 



 2 

 ７月９日に開催された安全祈願祭においても１００名以上の船頭が参加されてい

た。ほぼ事故以前の人数に戻っているものと認識している。 

 

［産業観光部退室］ 

１０：１２ 

 

 

３ 行政視察の統括 

＜木村委員長＞ 

 事前に提出いただいた意見等を別紙のとおりまとめたが、追加する意見等があれば

お願いする。 

（なし） 

＜木村委員長＞ 

 このとおりとしてよいか。 

（全員了） 

＜木村委員長＞ 

 今後、報告書を作成し、執行部への情報提供やホームページへ掲載していくことと

するので、文言等の整理については、正副委員長に一任願う。 

１０：１７ 

 

４ その他 

＜木村委員長＞ 

 次回の月例は、８月２２日（火）午前９時３０分から開催するので、よろしくお

願いする。 

 

散会 ～１０：２０ 


